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Yell ～絆を深めてKeep Smile～ 

 ホームページでもお伝えしていますが、今回の

集会は、一部オンラインで実施しました。 

 ５，６年生が体育館に、そして出し物をする学

年が入れ替わり体育館に入ってきます。 

 それ以外の学年は教室でテレビを見ながら歌

や集会に参加しました。（詳しくは学校ホームペ

ージでご覧ください。） 

 今回は、写真とともに子ども達の感想をご紹介

したいと思います。 

（2年生から感想が届きました。） 

 

・ お兄ちゃんがいなくなる…6 年生を送る会がどんど

ん進んでいくにつれて、だんだん寂しくなってきまし

た。泣きそうになりました。最後、6年生が教室に帰る

とき、お兄ちゃんにタッチをしました。 

 

・ 今日は 6 年生を送る会がありました。とても楽しか

ったです。ぼくは、あんな6年生になりたいです。 

 

・ 泣きそうになった。 

 「コロナがなかったら、もっと楽しかったのに…。」 

 と今思った。でも、十分楽しかった。 

  6 年生の兄ちゃんがいなくなるのが寂しいけれど、

今までうれしかったり楽しかったりいろいろな思い出

が私たちの心の中に残っているから大丈夫。 

  本当に楽しかった。うれしかった。 

  今までありがとう。 

 

初めてくぐるアーチ。6年生のお兄ち

ゃん、お姉ちゃんと一緒でうれしいな。 

今までと反対に座っ

て、ステージを見るのは

どうして？ 

教室と、体育館

を一つに結ぶため

でした。 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（5年生の感想） 

ぼくは、今日とても楽しかったです。最初6年生を送る会をするときな「できるのかな」と思

ったけれど、やってみたら成功したのでうれしかったです。ぼくは、チアダンを踊ったのでとて

も緊張しました。でも、気持ちよく踊れたので、やってよかったなと思いました。 

 6 年生を送る会がすべて終わったとき、今まで頑張って準備した甲斐があったな、と思えてよ

かったです。6年生にとっても5年生にとっても心に残るいい集会になったので、来年も楽しい

集会をしたいです。 

 

感動したね。 

ありがとう。 

手作りのマスクケースで

す。大切にしてね。 

懐かしいね。 

1年生は、つ

い最近のことの

ようだね。 

（5年生の感想） 

プログラム通りにでき、練習どおりにできたので

よかったなと思いました。リモートでも表情が見え

たので、あまり変化がなかった感じがしました。 

 最初や最後の準備や片づけが自分からしっかり

できたのでよかったと思います。また、ほかの学年

や6年生が楽しんでくれたので、頑張って時間をか

けてした甲斐があったと思いました。 

 これからもいろいろな人に喜んでもらいたいな

と思いました 

 

（5年生の感想） 

今日の 6 年生を送る会は、本当に大成功したと

思います。最初は「本当に 6 年生を繰る会は成功

するかな？」と不安だったけれど悔いのない送る

会にできてよかったです。何事にもハプニングが

起きても対応できる力がつきました。 

 あと数日で 6 年生は旅立ってしまうけれど、6

年生の思いをしっかり引き継いで、立派な学校の

リーダーになろうと改めて思いました。 

 今の6年生のように、どんなこともあきらめず、

失敗を恐れないで頑張ろうと思います。 

 

（2年生の感想） 

 

・ 6年生を送る会でゲームが終わった後、プレゼント

をとりにいきました。プレゼントは手作りのマスク

ケースでした。だいじにします。うれしかったです。 

 

・ 2年生の番が来た時に、私はすごく緊張した。胸が

どきどきしたけれど、頑張ってできた。6年生もにっ

こりしていた。 

ゲームがすごく楽しかったし、ほかの学年の出し

物もかわいいのがたくさんあって、 

「みんなすごいな、かっこいいなあ。」 

と思った。 

6 年生はあと少しでいなくなるのがさみしくなっ

た。3年生になってもがんばりたい。 

6年生が目の前を通ってくれるか

ら、とてもうれしいな。 

なんだか照

れるなあ。 
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Yell ～絆を深めてKeep Smile～ 

6年生の演奏は、とても迫力があ

ってかっこいいな。 

（6年生の感想です。） 

 今日の 6 年生を送る会では最高の楽しみになりま

した。ただ、少し悲しみもありました。 

「5年生が準備をしてくれていた」 

これほど時間をかけてしてくれていたんだと思う

と、修学旅行より楽しく、うれしかったです。 

 もう二度と同じ 6 年生を送る会はないけれど、思

い出してがんばります。今の 5 年生が、6 年生にな

るときにはコロナがなくなって、マスクを外して楽

しくしゃべってほしいです。 

（６年生の感想） 

思い出のアルバムでは、とてもなつかし 

い思い出がたくさんできました。たくさん 

の思い出は全部最高な思い出でした。 

 思い出のアルバムを見ながら、 

「黒崎中央小学校に入れてよかったな。」 

と思いました。 

 そしてこれから…。今までの思いを胸に抱いて中

学校に行きます。そしてそれぞれの道を歩んでいけ

たらなと思います。時には失敗することもあるけれ

ど、頑張りたいです。 

 今日してもらったことを忘れずにこれからも胸

を張って頑張りたいです。5年生をはじめ、他の学

年先生方のおかげです。 

 今日は本当にありがとうございました。 

（６年生の感想） 

1年生のダンスがとても可愛らしく、2年生の歌

や、3年生の45秒ダンスがとてもキレッキレで思

いが伝わってきて感動しました。 

4年生の虹で、僕は一番泣きそうになりました。

とても一生懸命にしているところが伝わってきま

した。 

5年生も、ぼくたちのために司会をしてくれたり

かっこいい演技をしてくれたりして、たくさん時間

を使ってくれているんだというのが分かって、とて

もうれしい気持ちでいっぱいでした。ゲームもとて

も楽しくて、最高な思い出がまた一つできました。 

ほかの学年からいろいろやってもらうことって、

こんなにもうれしいんだと思いました。 

もう少しで卒後だけど、「あと少し」を楽しんで感

謝の気持ちをたくさん伝えて卒業したいです。 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（6年生の感想です。） 

人生は思った通りになるのではなく、やった通りに

なるのだ。 

 1 年生から 5 年生がたくさんのことをしてくれま

した。5 年生はたくさんの準備をして、この 6 年生

を送る会を作ってくれたので、本当に「感謝」の気持

ちでいっぱいです。 

 思い出のアルバムを見たときに、今までみんなと

辛いときもあったけれど、乗り越えてきて今のきず

なの深まった6年生があるんだなと思いました。 

 プレゼントの桜のメッセージを読みました。中学

生になるのは不安だったけれど、一生懸命頑張ろう

という気持ちになりました。とても 

うれしかったです。 

 今日は本当にありがとうございました。 

（6年生の感想です。） 

 2時間だったけれど、とても楽しかっ

たです。1年生の可愛さがうれしかった

し、他の学年も一生懸命に頑張ってい

て、見ていてとてもうれしかったです。 

 5 年生が中心となって働いていたの

で、感謝してもしきれないなと思いまし

た。 

 

 

見事！くす玉

が割れました！ 

 さて、今回の集会では逆転の発想をすることで新たな発

見をすることができました。 

・ 1年生と6年生が手をつないで入場することで、1年

生も歓迎式の雰囲気を味わうことができたこと。 

・ オンラインで教室と結ぶことで、ゲームなどはより分

かりやすくなり、参加しやすかったこと。 

・ 6 年生の座る位置を反対にすることで、すべての教室

と体育館をオンラインでつなげ、全員が参加できたこと。 

・ 6年生が各教室を回ることで、間近に6年生との思い

を共感することができたこと。 

・ 5 年生が、協力して様々な思いを共感することができ

たこと。 

・ 5 年生が、今まで以上に大きく成長する機会になった

こと。 

 保護者の皆様、来週はとうとう卒業式。 

一つ一つの思い出を大切に、子ども達と

の残りの時間を過ごしていきたいと思い

ます。 

 今週もご理解、ご支援のほどよろしく

お願いいたします。 

 私たちは、コロナ禍で多くの制限を受けてきました。しかし、その都度可能性を模索すること

で、新たな発見をすることができました。 

 今回の集会を通して、今まで以上の体験をすることができました。感動をくれた5年生、そし

て在校生の子ども達に感謝の気持ちでいっぱいです。 


